

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

31.10.99

En La Florida

## LAGOS PROPONE UN SANTIAGO MÁS VIVIBLE

\*Candidato llegó en Metro a la popular comuna para anunciar medidas que mejorarán calidad de vida de los santiaguinos.

Medidas en transporte, áreas verdes y descontaminación para hacer de Santiago "una ciudad más vivible", propuso hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos.

El abanderado se trasladó hasta La Florida en el Metro, junto con el alcalde de esa comuna Gonzalo Duarte; el presidente de la Cámara de Diputados, Carlos Montes; el senador Alejandro Foxley y en encargado territorial de la Región Metropolitana y alcalde de Santiago, Jaime Ravinet.

"Continuar e intensificar los esfuerzos que se han hecho para poder reducir los tiempos de desplazamiento de los santiaguinos", dijo Lagos, constituye una de las prioridades en el plan que su campaña ha elaborado para la capital. Explicó que el Metro tiene 39 kilómetros, y que en los próximos 6 años se agregarán 25, entre líneas de este medio de transporte y metro ligero.

"El Metro llegará a Puente Alto, Huechuraba, Conchalí, Recoleta y también tendremos un mecanismo de tren suburbano que nos permitirá llegar, a lo menos, hasta Paine, para después hacerlo hasta Rancagua-San Fernando", anunció el candidato. Añadió que se piensa extender el sistema ferroviario en otras direcciones como Talagante-Melipilla y hacia el norte por Lampa, Quilicura y Til Til.

En materia de parques, precisó que en los últimos años se han incrementado en 170 hectáreas, cifra que durante su administración se ampliará a 270.

Además del aumento de las áreas verdes, Lagos planteó otras soluciones para paliar la contaminación de Santiago, como la pavimentación de todas las calles y la utilización de gas o energía eléctrica en los vehículos con el fin de que "en un período de 4 años, la locomoción colectiva de Santiago tenga energía no contaminante",

El candidato enfatizó que, considerando estos puntos, Santiago podrá ser una ciudad más habitable y aseguró que todas estas ideas se financiarán con recursos de la misma Región Metropolitana para no perjudicar a las regiones que "tienen derecho a desarrollarse y crecer".

En cuanto al crecimiento de la urbe, opinó que las nuevas industrias que quieran instalarse en la zona deberán pagar un impuesto especial, lo que se traduce en "una forma de desconcentración y de impulsar el establecimiento de ellas en otras regiones".

Sobre los planes de vivienda, respondió que el sistema de trenes permitirá que éstos se ejecuten de manera ordenada.

Acerca del debate presidencial televisivo del próximo martes, Lagos comentó que "será uno más, como muchos de los que ha habido".

En la populosa comuna, el abanderado también asistió a un multitudinario encuentro con adultos mayores, a quienes explicó su programa de gobierno para la tercera edad.